

『当時の思い出』 御手洗 一字（平成 23～24 年度会長就任）

東京冷蔵倉庫協会創立 40 周年、誠におめでとう御座います。この 40 年間、日本経済はバブルのピークと破綻を経験し、急下降を辿りながら現在に至っております。この間、東冷倉会員各社様は東京都民の食のサプライチェーンの重要な一環を担い、食の安全・安心・健康をモットーにその役割を果たして参りました。

私が会長に就任した平成 23 年 4 月は、正に、東日本大震災の直後であり『大変な時に会長に就任したな』とその責任の重大さを、ひしひしと感じた事が昨日のようであります。以降、福島第一原発爆発事故で全国の原発が停止し電力不足に陥り、節電・ピーク電力カット・電気料金値上げ等、業界にとっては冷媒・経年化等の諸問題を抱える中、新たに大きな経営課題を抱える事となりました。

今後、抱える多くの課題に会員各社様が一丸となって取り組み、50 周年、100 周年を目指して頑張ってくださいと思います。東冷倉各社の益々の御発展をお祈り致します。



平成 24 年 9 月 20 日

「第 25 回講演と懇親の夕べ」（都市センターホテル）